

L'OIA plaide à La Havane pour la diversification des produits de la canne à sucre



La Havane, 26 juin, (RHC).- José Orive, directeur exécutif de l'Organisation internationale du Sucre, OIA de par son sigle en espagnol, a plaidé à La Havane pour la diversification des produits de la canne à sucre.

Invité de marque d'une rencontre internationale sur l'industrie sucrière et la diversification de la canne à sucre, le secrétaire exécutif de l'OIA a qualifié la diversification de nécessaire dans des déclarations à l'agence Prensa Latina et qu'il ne fallait pas miser uniquement sur la production de sucre de canne.

Il a mis en exemple la production d'électricité à partir de la bagasse de la canne, de tourteaux pour l'alimentation animale et de l'éthanol, entre autres.

Le secrétaire exécutif de l'OIA a souligné que le programme cubain pour le montage de centrales bio-électriques, qu'il a qualifié d'ambitieux, marche dans la bonne direction.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194449-loia-plaide-a-la-havane-pour-la-diversification-des-produits-de-la-canne-a-sucre>



Radio Habana Cuba